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第１６８回例会５６年１０月２２日第１秤号伊藤会長テーマ身近かな奉仕に誠を尽そう
出 席 報 告 司 会 S A A

’’本日のプログラム中国留学生を囲んで有沢委員長
欠 席 者
合田、橋本、国方、中西、大高、竹本、保田

次週予定
第５回クラブ協議会
カバナー公式訪問に備えて

一

:<瞳｡脚ジ檬夕嘱諄>；
星幸男君（大和）

f<会;長箪報1擬ミ会長伊藤正男君
①ガバナーの公式訪問は11月１９日嗣に決定してお
ります。原則として会長、幹事との懇談は、１１

時から12時まで、例会12時30分から13時50分まで
クラブ協議会１３時45分から15時45分となってお
ります。各委員長及び新入会員は必ずご出席願
いたい事と全会員も万障差繰りご出席下さい。

墓く幹事;報告>許幹事辻国明君
①81～82年度各クラブ奉仕活動のご照会がガバナ
ー事務所から来ておりますのでクラブ奉仕委員

長の寺田さんに回答をお願いします。ﾙ<委員録報織
国際奉仕委員長有沢昭二君

１０月１７日出、午後、第６第７第８分区国際奉仕ア

センブリーが行われ、後藤副委員長と出席致しま

したので、御報告致します。

①世界社会奉仕(WC.S)について、（肥川氏）
/i)WCSを成功させる６つの鍵

ロ）プロジェクト陥１１０８について、（渡辺ガバナ
ーが直接TelでナイロビRC会長と連絡がとれ、

今後クラブとクラブとの交渉で行う。）又２月５日
出発、現地視察団を送る。若し参加したい人が
あったら申し込んで下さい。

②組合せ地区推進について、（高橋委員長）
３年ごとにRIより地区対、組合せ地区の発表
があるので考慮されたし。

⑤5H委員会（岩宮委員長）発足５年目
RIに1,200万ドルが保管されているので、クラ
ブで何かよい提案があ測玉申し出、使ってほし､ｂ

④大和中RCもWCSに参加、その資金は募金に
よって集めたいので、目標額10万円以上、募金
ボックスをまわしますので、御協力下さい。

<裳窺鍾;鋤
郵 便 の は な し 高 橋 政 勝 君

郵便の歴史は明治４年（1971年)東京～大阪間
に政府経営のいわゆる新式郵便制度を創設された
のが始めです。郵便は電気通信に比べ現物性記録
性等の特性があり、国民の身近かで最も基本的な

通信手段として、また他の運送機関に比べ全国津
,と浦々に存在する郵便局網を利用してだれもが容

易に何処へでも容易に小型物品を送達できる運送
手段として社会的経済的に重要な役割を果たして
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います。郵便利用物数は昭和５３年度143億４千万

通で世界第５位の規模であり種類別では、封書、
葉書が全体の87％を占めています。国民１人当り
の年間利用物数は121通（世界第１，位）でヨーロ
ッパや北米諸国に比較してまだ低い水準です。ち

なみに大和市民は１人当り約'００通です。

郵便にかかる人手についてお話ししますと、
高度の機械化、オートメーシエン化が郵便にも進
められておりますが作業は人手を多く要する。

例えば、１通の郵便物がポストに投函されてから
配達されるまでには、取集、取揃え、消印、方面

別区分、は束、郵袋納入、発送、中継、到着郵袋
開ひ、配達区分、道順組立、配達の順になり、特
に配達は人手を最も要するものです。ポストマン
が’日配達する距離は１人平均41伽です。

皆さんに特にお勧めしたいのは郵便書簡（通称
ミニレターと称している）です。ミニレター.は、

封筒も便せんも切手も用意せず書いて封をすれば
直ぐ、ポストへ投函してOK･ビジネスを始めすべ
ての通信に喜ばれております。

次に切手や印紙、はがき類を書損等した場合、
交換も出来ますので部下事務員さん等にご教示

下されば無駄がなくせるでしょう。

しています。よりよい水を出す為に、日夜取り組

んで居ます。最後に心に残る言葉が有ります。

「人生の最も苦しい、いやな、つらい、損な場面
を微笑えみをもって担当せよ」

私には､‘学生時代からの素晴らい､仲間が居ますｂ

又、RCに入会し素晴らしい先輩方に巡り合う事

が出来ました。

頑張りますのでよろしくお願いします。

心講聴職蕊轆鰄委員長石渡英二郎君
星君（大和）本日もよろしく

伊藤(正)君、寺田さん近藤さん池田さん、御入賞
おめでとうございました。私に日本で初めて

のサウナを案内して頂き有難うございました。

寺田君、先日のろクラプゴルフ大会では、その後
が大変宜敷い出来上りで、亦池田さんには

スゴイ御馳走を頂き有難うございました。

佐藤君、結婚記念日のお祝いを頂き有難う御座居

ます。あの夜も雨が降っていた事を思い出

しまして。

上田君、先日アツギＧ､C､で、迷子の鉄のぼうやを

ひろって頂きました。よき仲間に感謝。

富沢君、仕事の者姶により早退します。申し訳けあり
ません。

竹之内君、今夕中座させて頂きます。中学時代の
クラスメイトをのみ屋に待たせて居ります

のでよろしくお願い致します。

近藤君、１８日の米軍厚木基地でのチャリティーゴ
ルフ大会で、第２グループで優勝致しまし

た。マグレアタリに感謝して。

伊藤(宣)君、創業26年目を迎えました。ロータリ
ーの精神の奉仕をモットーにこれからも頑張

ります。「治について乱を忘れず」は私の

座右の銘です。

高橋君、本日はつたない話を聞いて頂きありがと

うございます。

後藤君、先日の社員旅行で山中会員にお世話にな
りました。感謝と共にお礼申し上げます。

石渡君、今迄ヨーカト叡-うらに住居がありました
がバラック、今度は中央三丁目５の９に移

りました。よろしく。
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＜イニシェイションスピーチ＞三浦泰之君
今年４月に入会し、半年になります。今だ何に
もわからず勉強不足だと思います。ただ自分とし
ては、ホームクラブの出席を大事にし、皆様と楽し

く過ごしたいと思います。
又本日は、イニシエイシヨンスピーチと言われて

も何を話ししたら良いかわかりませんが、生立ち
と職業を簡単に話したいと思います。
1946年７月20日町田市に産声を上げる。

学生時代は、勉強もせず野球に熱中しました。
幼稚部より中等部まで玉川学園に学び、高等学校
は、日大鶴ケ丘に入学し、甲子園を、夢みがんば
りましたが、残念ながら夢に終りました。現在も
会社の野球部に在籍しています。
仕事の内容は、小型浄化槽から大型のコミニテイ
ープラント及び終末処理場の設計、施工、管理を
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